



まつお 正秀のかわら版

自宅 能登町 12 - 58 - 108 能登レックスマンション Tel・Fax73 - 0775

携帯 090 - 6960 - 4570 議員団控え室 Tel35 - 3368 Fax22 - 7815

西宮議員団ホームページ (まつおの活動紹介あり) <http://nishinomiya.jcp-giin.net/>

ブログは「まつお正秀の雑記帳」検索で

予算案審議の3月議会でも党議員団奮闘

今後のまちづくりや不況対策などでも

3月議会は新年度の市長・教育委員会委員長の方針を受けての各会派の代表質問に始まり、それぞれの会派や議員の問題意識による一般質問、次いで新年度の予算を所管ごとに5つの分科会で審議を行います。

今議会では大きな問題として指摘するような予算は盛り込まれていませんでしたが、年度途中でアサヒビール跡地購入のための補正予算提案の可能性や、2018年度までの第4次総合計画に基づく後期計画実施に加え、防災センターの整備

などが予定されており、わが党は過大な投資にすぎないよう釘をさす議論を行いました。他の会派からは、この際アサヒビールの跡地を全部買うべきという意見も出され、今後市民の大きな負担とならないようなチェックが求められています。

また、国政ではいわゆるアベノミクスに基づく経済政策がすすめられており、株価上昇の報道もありますが、庶民のところではその効果を実感できていない方たちが圧倒的で、借金の増加も心配です。今回わが党が資料として議会ですしたグラフでは、この14年間(97

年〜11年)で賃金が下がっている国は先進国では日本だけということを明らかにし、すでに円安によって輸入原材料などの値上がりで物価が上昇している上に、今後年金の支給減や消費税の増税が襲いかかることになることから、大企業がため込んだ内部留保金の活用必要性を主張。市長は市内にある企業などに賃上げを要請すべきと求めました。

詳しい内容は現在配布中の「市会報告4月号」を参照下さい。届いてない方は上記いずれかの連絡先にご一報いただければ届けます。

市のUR借り上げ住宅「新方針」は大問題

この2月に市が発表したUR借り上げ市営住宅の新方針は、重度の障害者や要介護3～5の世帯のみ予約した移転先が決まるまで5年を限度に居住を認めるといふひどい内容です。3月議会で我が党はこの問題点を浮き彫りにしましたが、その後、兵庫県や神戸市も対応策を発表しました。兵庫県や神戸市では年齢85歳以上の方は無条件で継続入居を認め、期限も設けていません。また要介護3以上という基準は西宮市と同じですが、兵庫県は判定委員会で柔軟に対応するとしています。すでに宝塚市や伊丹市では希望者全員の継続入居を発表しており、県内の自治体で戸数の規模が違ふとはいえバラバラの方針ということになっています。高齢者や障害者のみが住宅に残るといふことはコミュニティの点からも大問題であり、党議員団としては引き続き希望者全員の継続入居を求めて頑張ります。

健康あれこれ 16回 体内時計

肝臓でリズムを刻む体内時計が、食後に膵臓(すいぞう)から分泌されるインスリンで調整されることを、名古屋大学の研究グループが突き止めています。この調整が正常に行われないと代謝が悪くなり、本来エネルギーになるはずの食べ物が、内蔵の脂肪になるということです。糖尿病のラットにインスリンを投与する時間帯によって体内時計が正常になったとのことで、朝食を規則正しくとることがメタボ予防につながるということです。

食べ物豆知識 80回 カキ

不足すると味覚や人体の成長障害になる原因とされている亜鉛ですが、貝類のカキに多く含まれています。最近、亜鉛が体内の最近やウイルスなどの異物を排除する免疫細胞の働きに関わっている仕組みを明らかにした研究結果が発表されました。コンビニ弁当などではこうしたミネラル類が加工の過程で失われますから、家庭で調理して食べることも大切なようです。

まつお正秀のコラム

3月15日の岡山県議会では、地方議員の調査活動などに支給される政務活動費について領収書の公開対象を1万円以上から1円以上に変更する条例案を否決。兵庫県でも当初の領収書不要から5万円以上の公開となり、その後共産党などの主張と県民世論で1円以上に変更。岡山県議会は定数56のうち37の単独過半数の議席をもつ自民党の反対で否決され、全国の都道府県の中で唯一の1円以上にしない県議会となりました。事は住民の皆さんの税金の使い方の問題であり、当然どのように使われたかを知る権利があるわけで、「事務が煩雑」などという理由で済ますことはできないはずです。最近も自民党や維新の会の議員が寄付を装って税の還付を受けるなどの事例も相次いでいますが、還付されるお金もみなさんの税金です。税金の使い道について説明責任を果たせる党はどこなのか、今後の選挙でも